

tes las del 11 de marzo, Figueras; 24 de marzo, Eibar; 8 de abril, Alicante; los días 29, 30, 31 del mismo mes, vencedor absoluto del Gran Premio de Odena (Igualada); 3, 4, 5 y 6, Vuelta a Mallorca; 10 de mayo, contra reloj por equipos Valladolid-Zamora. Vencedor del Trofeo Duraleu-Forte, de Sabadell, con una ventaja sobre el segundo clasificado de seis minutos; vencedor del VI Trofeo Pere Sant, también disputado en Sabadell; ganador de la Vuelta a Gerona, siendo ésta la prueba más importante que se celebra en España, por etapas, pues además de los equipos españoles hay varios extranjeros.

Esta carrera podemos calificarla de éxito rotundo para «Pere» y para el equipo del D. C. B. Moritz, pues lucharon todos para poder llegar a Puigcerdá (final de carrera) vencedores en individual y por equipos.

Una crónica aparecida en un periódico deportivo, bajo la pluma de otro comentarista, quizás de los mejores de España, R. Torres, decía así: «El espectáculo ha sido digno de ser filmado por lo enloquecedor. Los cuerpos de los corredores se retorcían sobre las bicicletas como peces mordidos por el anzuelo. Y en la demostración de 45 titanes trepando por aquella pared, Vilardebó ha sido el que ha sacado más genio y facultades venciendo netamente.

Parece un juvenil, aparenta menos de 19

años (son los que tiene) y confirma la tradición de los grandes campeones de larga nariz como BOTECHIA, COPPI, GEMINIANI, GIMONDI. Es simpatiquísimo y sonrió como un niño al recibir los trofeos, las aclamaciones y besos en la tribuna».

Dejemos la Vuelta Gerona y pasemos al Campeonato de Cataluña.

Casi todos sabrán que este campeonato se celebró en nuestro pueblo, patrocinado por el Ilmo. AYUNTAMIENTO y organizado por el D.C.B. MORITZ. Salieron 81 corredores, sobre un recorrido de 121 km. aproximadamente. Después de varias escaramuzas y escapadas se impuso VILARDEBO con un tiempo de 3-03-22, venciendo en sprint a Ramón Medina, Santiago Segú, Manuel Esparza y Jorge Ferrer, todos del mismo equipo.

Ultimamente ha participado en el Campeonato de España celebrado en BARCELONA clasificándose de los 20 primeros. Luego la Vuelta a TARRAGONA de 6 días de duración y últimamente fue seleccionado para representar al equipo de CATALUÑA, junto con sus compañeros de equipo ESPARZA, MEDINA y PUJOL logrando en el circuito de LARSARTE, junto con el entrenador RAFAEL CARRASCO, el Campeonato de España contra reloj por equipos.

Francisco Brustenga

HUMOR

